
第１２０５例会 ２０１０年１１月４日(木)(晴)

司 会 小清水正義副幹事

点 鐘 高橋幸雄会長

合 唱 ｢君が代｣｢奉仕の理想｣(大屋富茂君)

提 唱 ロータリーの｢綱領｣(高橋修平君)

○ 本日はガバナー補佐をお迎えして、ガバナー公式訪問

に備えます。クラブ協議会(１５：００終了予定)まで

お残り頂き、意見交換をして下さい。

○ １０／３１(日)、芝桜の草取り、昨日は３クラブ合同

での麻薬撲滅キャンペーンと、続けての参加、ご苦労

様でした。

○ ガバナー事務所より

① １１月財団月間を迎えるにあたってのお願い

[週報受理] 伊勢原中央 伊勢原 伊勢原平成

[受付文書]

① 第３１回秦野市市民の日のご案内

② 第３２回秦野市交通・防犯市民のつどいへの出席につ

いて(お願い)

日時 １１／１３(土) １３：００～１５：００

場所 秦野市文化会館 小ホール

[例会変更] 平塚南 大磯

[本日の配布物] ｢ガバナー月信｣

○ １１／１８はガバナー公式訪問です。全員出席をお願

い致します。

◎ 西村隆之君挨拶

妻の父の葬儀には多数のご芳志を頂き、ありがとうござ

います。ロータリーの友情を感じました。

○ 草山弘道君(秦野中) ｢今日は宜しくお願い致します。

１１／１８のガバナー公式訪問の準備のため、お伺い
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いたしました。よろしくご指導ください｣

○ 佐野友保君(秦野中) ｢前年度はお世話になりました。

本日、草山ＡＧの訪問だそうです。公式訪問頑張って

ください｣

○ 高橋幸雄君 ｢草山ガバナー補佐、ようこそいらっしゃ

いました。本日は宜しくお願い致します。昨日の麻薬

撲滅運動には出席ありがとうございました｣

○ 古谷スミ子さん ｢草山ガバナー補佐、本日は宜しくお

願いします。芝桜の草取り、麻薬撲滅キャンペーン、

ご苦労様でした｣

○ 神崎達朗君 ｢草山ガバナー補佐、宜しくお願いしま

す｣

○ 諸星常平君 ｢草山ガバナー補佐、本日宜しくお願いし

ます｣

○ 小清水正義君 ｢草山ガバナー補佐、ようこそ。卓話楽

しみにしております｣

○ 関野慶治君 ｢草山ガバナー補佐、本日もよろしくお願

いします｣

○ 原 郁夫君 ｢草山ガバナー補佐、ご苦労様です。本日

はよろしくご指導お願い申し上げます｣

○ 河野治男君 ｢草山ガバナー補佐、ご苦労様です。今日

は宜しくお願いします｣

○ 山口光弘君 ｢草山ガバナー補佐、本日はご苦労様です。

宜しくお願い致します｣

○ 田中宏一郎君 ｢スマイルします。昨日の市民の日、３

クラブ合同麻薬撲滅キャンペーン大変ご苦労様でした。

大盛況でしたね。草山ガバナー補佐、本日はよろしく

ご指導ください｣

○ 桐山晃忠君 ｢久しぶりの晴天、気持ちがよいですね。

紅葉を鑑賞し、心を癒したいと思います。年かなー！｣

○ 諸星道治君 ｢ガバナー補佐、ようこそ名水ロータリー

へ。本日は宜しくお願いします｣

○ 西村隆之君 ｢昨日、恩師の傘寿のお祝いに行きました。

“私は人のために生かされていると思います。まだま

だやるべき事があります”という言葉に恩師の大きさ

を感じました｣

○ 指名委員会 ｢当日、指名委員会が開催されました。そ

の折の残金をスマイルします｣

○ 瀬戸 誠君 ｢娘たちの学園祭に行ってきました。まぁ、

仕事みたいなものです。スマイルします｣

○ 北村まり子さん ｢昨日はご苦労様でした。スマイルし

ます｣

○ 淵脇美代子さん ｢秋空にスマイル！｣

○ 高橋修平君 ｢本日は所用のため、早退させて頂きま

す｣

合計37,000円

○ Ｒ財団委員会 原 郁夫委員長

Ｒ財団への寄付、未納の方はご協力よろしくお願い致し

ます。

「ガバナー公式訪問に備えて」 草山弘道君

皆様こんにちは。１１月１８日に後藤ガバナーの公式訪

問があります。今日はその前のガバナー補佐の訪問で参り

ました。

早いもので新年度に入りまして４ケ月が過ぎました。年

度前に新年度に備えての各委員会の活動計画を立てられた

ものが、すでに実行され、その成果が出たもの、又、これ

から着手されるもの等々であろうと思います。例会後の協

議会で、色々とお聞きし、１１月１８日のガバナー公式訪

問に備えたいと思います。

地区でも後藤ガバナー年度に入りまして４ヶ月が過ぎ

たわけですが、後藤ガバナーも地区カレンダーに従って精

力的に活動されています。先般行われました地区大会も、

皆様のご支援により成功裏に終わられました。公式訪問も

今日小田原中クラブで５５クラブ終わることになります。

さて、後藤ガバナーは、今年度の地区運営方針を八つ掲

げられました。

１） ＲＩテーマ及びＲＩ会長の強調事項の推進

２） クラブ支援体制の強化

３） 職業奉仕の理念と職業倫理の高揚

４） 地区管理運営の基準整備及び透明化・制度化

５） 地区長期計画の検討及びクラブ長期計画立案の推

奨

６） 会員増強・維持の目標（今後３年間各クラブ毎年

５％純増）最終年度にＲＩ推奨の地区基準会員数

２７００名へ

７） ロータリー財団への寄付増進と財団の未来の夢計

画にむけての準備（国際親善奨学生／ロータリー

平和フェローの育成。ＧＳＥ。地区補助金／マッ

チンググラントの推進への支援とＤＤＦの有効的

な活用のために） 一人当たり１８０ドル以上

の目標額

８） 米山奨学会への寄付増進（３０名の留学生に奨学

機会の確保のために）一人当たり２０，０００円

以上の目標額

この八つを掲げられました。

後藤ガバナーは、ＲＩの会員はクラブであり、ロータリ

ーの基本はクラブにあるのだから、地区はクラブが効果的

に活動できるように支援するのが地区の役目であると。大

変にクラブ支援を強調されています。

年度が始まってから４ヶ月、この間ガバナーは多くの情

報を私たちにもたらされました。従来、地区で開催されま

委員会報告

卓話



すセミナーは、会員増強セミナー、ロータリー財団セミナ

ー、米山奨学セミナーの３回でしたが、今年度はこのセミ

ナーに加えて１１月１日に社会奉仕セミナーが開催されま

した。当クラブからは幹事の古谷さんと社会奉仕委員長の

飯田さんが出席されました。今日１１月４日職業奉仕セミ

ナーが開催されます。１１月１５日に未来の夢計画セミナ

ーが、１１月２２日にクラブの情報委員長と次年度クラブ

会長を対象としたＲＩ規定審議会情報説明会が開催されま

す。１２月に入りまして、１２月６日に国際奉仕セミナー

が予定されています。

このように、例年になく多くのセミナーが開催されるこ

とは、先に述べましたガバナーの地区目標の「クラブ支援

体制の強化」への熱意の現れであろうと思います。

次に、ＲＩ会長レイ・クリンギンスミスさんは「地域を

育み 大陸をつなぐ」と、ＲＩテーマを示されました。そ

してＲＩ会長の強調事項として

１． 平和と紛争防止／紛争解決

２． 疾病予防と治療

３． 水と衛生設備

４． 母子の健康

５． 基本的教育と識字率向上

６． 経済と地域社会の発展

この６つの強調事項を掲げられました。

後藤ガバナーは地区運営方針の第１に「ＲＩテーマ及び

ＲＩ会長の強調事項を推進する」とされました。しかし、

強調事項のどれをとっても、私たちの身近にはなく、理解

しにくいところがあります。

２０１３～１４年度から世界の全地区が実施致します

ロータリー財団の「未来の夢計画」があります。この「未

来の夢計画」では、先に述べましたＲＩ会長の６つの強調

事項を６つの重点分野として次のように説明されます。

１、 平和と紛争予防／紛争解決の世界が抱えている問

題として

・ 冷戦終結後、武力を使用した５０の紛争が勃発

・ 世界の最貧国の２０カ国のうち１６カ国が内戦

を経験

・ １９９０～２００４年に３６０万人が紛争で命

を落とした。犠牲者の９０％が一般市民で、半分

は子供である。世界に２７００万人の難民、７５

～８０％は女性と子供

・ 教育の普及率と識字率は、紛争地域で最低となる

一方で世界の軍事活動の費用は基礎教育費の１

７０倍

２、 疾病予防と治療の世界が抱えている問題

・ 感染病は、貧困地域に住む人々の命を脅かす最大

の要因

・ サハラ以南のアフリカは、地球上の２４％の疾病

を抱える地域、だが医療従事者は世界全体の３％、

保険財源は１％

・ 毎年、感染病の失命率は１４００万～１７００万

人で途上国に集中

・ 毎年、マラリアで約１００万人が死亡、殆どが５

歳未満

・ アフリカは世界人口の１１％であるが、ＨＩＶ／

ＡＩＤＳ患者は世界の６０％

３、 水と衛生設備の世界が抱える問題

・ 世界で約２６億人が衛生設備のない環境で生活、

役８億８４００万人が、衛生的な飲み水を得られ

ない状況で生活

・ 水汲みは女性の仕事とされ、全体の時間を費やす

・ サハラ以南のアフリカでは、１８％のきれいな飲

料水を得るために３０分以上離なれた場所に通

う

・ 今年２２０万人の子供が下痢又は関連の疾病原

因で死亡、うち８０％は生後２年未満の子供と推

測される

４、 母子の健康のせかいがかかえている問題

・ 毎年５歳以下の子供２７，０００人が、治療・予

防が可能な疾病や環境が原因で命を落としてい

る

・ 発展途上国では、妊娠出産は死亡・身体障害の第

一要因

５、 基本的教育と識字率向上の世界が抱えている問題

・ 世界に基礎教育をうけられない子が７５００万

人（うち女児は４１００万人を数える

・ 女児が５年間の教育が可能ならば子供の生存率

は４０％上昇

・ 初等教育課程未修了の若者のＨＩＶ感染率は、修

了者の２倍超全児童に初等教育を行えば各年７

０万件のＨＩＶ感染予防ができる

・ ４人中１人以上の成人が読み書きできず。うち６

６％は女性

６、 経済と地域社会の発展の世界が抱えている問題

・ 世界に１日１．２５米ドル未満の貧困生活者１４

億人いる

・ 南・西アジア、北アフリカの女性雇用機会は極め

て困難

・ サハラ以南のアフリカの半分は１日１米ドル未

満の生活。

「未来の夢計画」ではこのように説明されます。

私たちが、ＲＩ会長の強調事項を理解するには、この「未

来の夢計画」をいかに理解し実践するかであると思います。

後藤ガバナーは、これから、この「未来の夢計画」につい

て色々の情報を提供されると思います。皆様と共にこの情

報を共有し、これからのロータリー活動に役立てればと思

います。

ご清聴有難うございました。

クラブ協議会



司会 高橋幸雄会長

｢四大奉仕｣の各委員会の活動計画書に基づいて発表して

頂き、ガバナー補佐に意見を頂きます。

発表者

１、諸星道治職業奉仕委員長

職業奉仕は難しいと言われていますが、私もよくわかり

ません。私なりに考え、今年度は職場訪問的に神奈川県

警察本部の見学を家族と共に行ってきました。その時の

内容が今月のガバナー月信１０頁に掲載されています。

職業奉仕とは、を事例に挙げて説明頂ければと思います。

Ａ、職業奉仕は奉仕プロジェクトの中に入っていましたが、

今年度は独立した委員会になっています。公式訪問時に

直接ガバナーに質問して下さい。

２、田中宏一郎社会奉仕直前委員長

継続事業の一つ、芝桜植えも地域の方と共に作業を始め

て４年目になります。今年度は芝桜で“ＭＥＩＳＵＩ”

と花文字を入れる予定です。今後も継続事業として引き

継いでいきたいと思います。秦野警察へお役にたてる機

材を提供する予定です。地域に根ざした社会奉仕を目指

したいと思います。

Ａ、芝桜、消防車等の継続事業は大変ですが、活動に敬意

を表します。継続は力なりです。地域のニーズに合った

活動をするのが良いですね。

３、原 郁夫国際奉仕直前委員長

消防車をタイへ毎年贈っています。その年度により１～

３台(市内で耐用年数が過ぎた事)を贈っています。タイ

以外の国へも、という意見があり検討したいと思います。

Ａ、消防車の件は非常に大変な事業だと思います。ＲＩの

６つの強調事項に当てはまれば、“未来のゆめ計画”で

補助金対象になるかもしれません。ガバナーに聞いてみ

てください。

４、山口光弘新世代奉仕直前委員長

例年の活動のほかに、インターアクトについて他のクラ

ブと話し合い、合同で１クラブでもできるよう準備に入

る年度なのかなと思います。

Ａ、青少年の育成は短期間ではできません。長く続けるこ

とに意味があると思います。子供園、保育園に本を贈る

のは小さいころから本に親しむことで大変良いことだ

と思います。インターアクトについては大変難しい件で

す。時間をかけて検討する必要があります。

５、古谷スミ子幹事

炉辺会議を昨年より聞いていますが、その時の意見とし

て支援している個所(継続事業)について検討すべきでは

ないかと言う意見がありますが・・・。

Ａ、難しい質問で私には答えられません。継続するかどう

かはクラブのみなさんで相談して決める事です。

・関野慶治君

・大屋富茂君

・田中宏一郎君 より意見

※ 今後、一番必要としている所(良く調査する)から支援

するように検討した方がよい。炉辺会議の在り方も

考え、新しい会員、若い年齢の会員がもっと出席で

きるようにし、意見を聞くのが良いと思う。


